

A Monsieur Christian Berdot Président de l'association« Les Amis de la Terre » Maison des Associations 24 Bd de Candau 40 000 Mont-de-Marsan

Objet : réponse à la lettre recommandée des Amis de la Terre du 24/01/2012

Monsieur,

Par lettre recommandée du 24 janvier 2002, vous avez appelé mon attention sur l'expérience du stockage de gaz en cavités salines dont le maître d'ouvrage fait état du fait de sa participation à la réalisation du stockage de gaz naturel d'ETZEL, en Allemagne.

Vous aviez également évoqué cette affaire à la réunion publique de clôture d'Habas et dans votre contribution publiée sous le numéro 34.

J'ai saisi la Division des infrastructures gaz d'EDF, qui m'a adressé la réponse jointe.

La commission ne voit donc pas comment pourrait être constituée une irrégularité affectant le débat.

Bien entendu, la commission publiera sur son site l'ensemble des documents nécessaires à la compréhension de cette affaire afin d'en assurer la parfaite transparence à l'égard du public.

Je vous assure, Monsieur, de ma considération distinguée.

Le président de la Commission, Claude Bernet